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Standard des Deutschen Boxers

Liebe

da ich niemanden vom derzeitigen Vorstand des Norwegischen Boxerklubs nåher
kenne, wende ich mich heute an Dich mit der Bitte um Weiterleitung an die
maBgebenden Personen in Norwegen in folgender Sache:

Mir ist zu Ohren gekommen, dass in Norwegen Bestrebungen im Gange sein sollen,
weiBe Boxer, bzw. Schecken, deren weiB mehr als ein Driftel der Grundfarbe beträgt,
in die Zucht zu nehmen.

Solite das tatsachlich der Wahrheit entsprechen, wäre das ein eklatanter VerstoB
gegen den gültigen RC.I.-Standard 144/Fassung vom 09.07.2008.

Hier heiRt es unter Punkt 10, Farbe: GeIb oder gestromt. Damit ist klar, dass
andersfarbige, bzw. Boxer, deren Gwndfarbe von mehr als einem Drittel WeiB
verdrangt wird, nicht dem Standard entsprechen.

Der BK München als für den Standard zuständiger Rasseklub behält sich vor, bei solch
eklatanten Standardverletzungen die RC.I. einzuschalten.

Wir hoffen aber, dass es nicht zu soichen MaBnahmen kommen muss.

Mit freundlichen GrüBen



Den tyske boxerstandarden

Kjæré

Ettersom jeg ikke kjenner noen i det nåværende styret i den Norske Boxerklubben,
henvender jeg meg til Dem med spørsmål om De kan være så snill å videresende til
relevante/riktige personer i Norge i følgende sak:

Det er kommet meg for øre, at det i Norge pågår et forsøk på å ta i bruk hvite boxere,
tiekkete inkludert mer enn 1/3 hvit grunnfarge i avi.

Hvis dette faktisk er riktig/sant, er det et åpenbart brudd på den gyldige FCI standarden
144/versjon av 09.07.2008

Her heter det under Punkt 10 farge: Gul eller tigreL Dermed er det klart at andre farger,
herunder boxer med grunnfarge med mer enn en tredjedel hvitt ikke er i tråd med
standarden.

BK München, som ansvarlig raseklubb for standarden, forbeholder seg, ved et så
oppsiktsvekkende/slående brudd på rasestandarden, å koble inn F.C.I.

Vi håper imidlertid at vi iklce må ta det steget.


